

Ortschaft Hagen der Hansestadt Stade



Informationen der Ortsbürgermeisterin, Dezember 2020

Liebe Hagener Bürgerinnen und Bürger,

Aus der Ortsratssitzung:

In der letzten Sitzung am 26.11.2020 wurde als neues Ortsratsmitglied Herr Hartwig Mandau für die CDU-Fraktion verpflichtet. Herr Mandau übernimmt das Amt von Frau Susanne Thielker.

Wir haben die Fällliste für unsere Ortschaft Hagen zur Kenntnis genommen. In Hagen werden 3 Bäume gefällt, 2 Birken in Steinbeck und 1 Sumpfyzypresse im Ohof. Diese Bäume sind abgängig und werden in der Saison 2020/2021 gefällt.

Weiterhin haben wir die neuen bzw. alten Wahlbezirke für die Kommunalwahlen zur Kenntnis genommen. Es gibt für die gesamte Innenstadt wieder 3 Wahlbezirke. Für Hagen gibt es keine Veränderung, da Hagen als Ortschaft weiterhin im Wahlbezirk 2 bleibt und es ein Wahlbüro gibt. In Hagen leben zurzeit 1368 Wahlberechtigte Personen. Angemeldet sind zurzeit in Hagen 1.665 Personen mit Ihrem Erstwohnsitz.

Eine Erneuerung der Infotafel am Ortseingang, „Stadtweg / Hagener Hauptstraße“ wird es nicht geben. Der Ortsrat hat sich mehrheitlich gegen eine Erneuerung entschieden, die Erneuerung steht in keinem Verhältnis zu den Kosten und der Nutzung. Zwei weitere Infotafeln finden Sie beim FredenBäcker und in der Straße Adlerhorst.

Der Ortsrat wurde davon in Kenntnis gesetzt, dass die Stadt Stade eine Beteiligung zum Integrierten Stadtentwicklungskonzept und zum Verkehrsentwicklungsplan für die Gesamtstadt und in den Teilräumen plant. Die frühzeitliche Beteiligung zur Erarbeitung des Konzeptes ist für die Gesamtstadt für März 2021 vorgesehen. Dies bildet die Grundlage zur weiteren Planung und Bedarfsermittlung der Stadt. Die öffentliche Vorstellung des Programms soll dann im IV. Quartal 2021 bzw. im I. Quartal 2022 erfolgen. Der Ortsrat gab seine Empfehlung, diese Maßnahme durchzuführen.

Der Ortsrat hat die Erneuerung der Fläche vor dem Gedenkstein Höhe Feuerwehr Hagen beschlossen. Das Beet erweckt keinen guten Eindruck mehr, mehrere Pflanzen sind abgängig und wirken unansehnlich. Der Hagener Gedenkstein soll wieder in eine bessere Erscheinung treten. Die Kosten hierfür tragen anteilig die Stadt Stade, sowie die Ortschaft Hagen.

Es gibt eine Plangenehmigung zum Bahnübergang „Odamn“. Ab August 2020 liegt die Plangenehmigung für die technische Sicherung des Bahnübergangs vor. Die Lichtzeichenanlage wird mit Halbschranken durch die Niedersächsische Landesbehörde für die Fahrbahn und für den Fußweg ersetzt. Die Umsetzung der Maßnahme wird voraussichtlich 2022 erfolgen.

Der Funkmast G4 ist seit Mitte November in Betrieb.

Die Mitglieder des Ortsrates werden in diesem Jahr den Hagener Senioren eine Adventsgruß vorbeibringen. Coronabedingt mussten wir die diesjährige Adventsfeier der Senioren leider absagen.

Silvesterfeuerwerk

Bitte denken Sie auch in diesem Jahr wieder daran, dass das Abbrennen von Feuerwerk in unmittelbarer Nähe (unter 200m) von besonders brandempfindlichen Gebäuden (Reetdachhäusern, Stallungen, etc.) verboten ist.

Das Jahr 2020 neigt sich nun dem Ende zu, Weihnachten steht vor der Tür. Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2021 und bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen
ihre Ortsbürgermeisterin



Inge Bardenhagen